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Ata da Quadragésima Oitava Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 26 de novembro 
de 2019, às 10h36, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a 
presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 26 dias de novembro de 2019, às 10h36, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), 
Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do 
Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de 
Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mario 
Anderson da Silva Barreto (Mário Anderson), Neemias José Silva, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 48ª 
Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Flávio Átila para fazer a 
leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Pequeno Expediente que não teve a leitura da 
ata da sessão passada, até que haja decisão judicial sobre a mesma e passou a 
palavra ao Primeiro Secretário para que lesse o Expediente do dia onde foram 
apresentadas as seguintes proposições: Ofício Sec. nº 19627/2019, Assembleia 
Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 2645/2019, da 
Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao Governo do Estado e ao Ilmo. Sr. 
Secretário Estadual de Saúde, no sentido de que seja instituído plantão odontológico 
na UPA do Cabo de Santo Agostinho; Indicação nº 2044/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos na Rua 30, Cohab; Indicação nº 2045/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos da 
Rua 60, Cohab; Indicação nº 2046/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo melhorias para utilização do Estádio de 
Futebol em Pontezinha; Indicação nº 2047/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a instalação de um cesto de lixo na 
Rua Celestino José da Mota, Mauriti; Indicação nº 2048/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 
54, Cohab; Indicação nº 2049/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulho na Rua 75, Cohab; 
Indicação nº 2050/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita 
ao Poder Executivo o recolhimento de entulho na Rua 08, Garapu; Indicação nº 
2051/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo o recolhimento do entulho da Rua 36, Cohab; Indicação nº 2052/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento do entulho da Rua 66, Cohab; Indicação nº 2053/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto de 
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buracos e a retirada de entulhos da Rua Professor Raquel de Moraes França, Santo 
Inácio; Indicação nº 2054/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a substituição do coletor de lixo e o recolhimento de 
entulhos da Rua 07, Bela Vista; Indicação nº 2055/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos da 
Rua 13, quadra 03, Loteamento Nova Esperança, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2056/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo o recolhimento de lixos na esquina da Rua Amélia de Freitas Bevilaqua, 
Garapu; Indicação nº 2057/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a recuperação da calçada das Ruas 01 e 09, a 
construção de um muro de arrimo e a recuperação da Ponte da Rua 10, a 
recuperação das canaletas da Rua 11, a construção de um muro de arrimo, um 
corrimão, a recuperação das calçadas e das canaletas e o asfalto da Rua 13, 
Malaquias; Indicação nº 2066/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulho na Rua 66, Cohab; 
Indicação nº 2067/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita 
ao Poder Executivo o recolhimento de entulho na Rua 16, Loteamento Ilha, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 2068/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulho na Rua 16, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 2069/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulho na Rua José 
Casemiro da Silva, Cohab; Indicação nº 2070/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulho na Rua 
75, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 2071/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação do meio fio da Rua 
Vicente Yañés Pizón, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2081/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo o conserto de 
um buraco na Rua 07, Pirapama; Indicação nº 2082/2019, Vereador Labreíldes dos 
Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho nas Ruas 
16 e 17, Bairro São Francisco; Indicação nº 2083/2019, Vereador Labreíldes dos 
Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho na Rua 05, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 2084/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – 
Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a pintura do meio fio da 
Rua 01, Loteamento Novo Horizonte, Charneca; Indicação nº 2091/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a retirada do 
entulho da Rua 04, Bairro São Francisco; Indicação nº 2101/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da Rua 06, Alto da Raposa, Pirapama; Indicação nº 2119/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua dos Lírios, Enseada dos Corais; Indicação nº 
2120/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e a drenagem da Rua dos Cravos, Enseadas dos Corais; Indicação 
nº 2121/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua das Dálias, Enseadas dos Corais; 
Indicação nº 2122/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua das Hortênsias, Enseadas 
dos Corais; Indicação nº 2123/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
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solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua VL24, Enseadas 
dos Corais; Indicação nº 2124/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua VL25, Enseadas 
dos Corais; Indicação nº 2125/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua VC1, Enseadas 
dos Corais; Indicação nº 2126/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua VL1, Enseadas 
dos Corais; Indicação nº 2127/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua VC2 – Trecho 1, 
Enseadas dos Corais; Indicação nº 2128/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua VC2 – 
Trecho 2, Enseadas dos Corais; Indicação nº 2151/2019, Vereador José Maria 
Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 30, transversal 
com a Rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2152/2019, Vereador José Maria 
Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo melhorias na segurança das escolas do 
bairro da Charneca; Indicação nº 2153/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que 
solicita ao Poder Executivo melhorias no saneamento da Rua 05, Charnequinha; 
Indicação nº 2154/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder 
Executivo melhorias no saneamento das ruas entorno da Praça da Charnequinha; 
Indicação nº 2170/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo o recolhimento do entulho da Rua Dr. José Faustino, Vila Roca; Indicação 
nº 2171/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento do entulho da Rua 58, Cohab; Indicação nº 2172/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho da 
Rua Amaro Pereira Cavalcanti, Centro; Indicação nº 2173/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho da 
Rua Júlio Pires Ferreira, Mauriti; Indicação nº 2174/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da 1ª Travessa 
da Rua 16, Bairro São Francisco; Indicação nº 2175/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da galeria de água 
pluvial da Rua Manoel Queiroz da Silva, Torrinha; Indicação nº 2176/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulho 
da Rua das Florentinas, Centro; Indicação nº 2177/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulho da Rua 57, 
Cohab; Indicação nº 2178/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo o recapeamento do asfalto da 1ª Travessa da Rua 16, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 2179/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza da canaleta da Rua da Linha, Torrinha; Indicação nº 
2180/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza da canaleta da Rua Manoel Queiroz da Silva, Torrinha; Indicação nº 
2181/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a capinação da Rua da Linha, Torrinha; Indicação nº 2182/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação 
no entorno do Mercado Público, Centro; Indicação nº 2183/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da 
Praça próximo ao Posto de Saúde da Cohab; Indicação nº 2184/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da 
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galeria da Rua 02, Charneca; Indicação nº 2185/2019, Vereador José Maria 
Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
Deputada Cristina Tavares, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2186/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Sebastião Ferreira Leal, Loteamento Ilha, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 2187/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da quadra 22, lot. 18, Loteamento 
Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2188/2019, Vereador Ezequiel Manoel, 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção dos quadros de distribuição elétrica 
do Condomínio Novo Tempo 4, Garapu; Indicação nº 2189/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
uma caixa d’água na Rua do Loteamento Leondas, Mercês; Indicação nº 2190/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua do Pontilhão, Mercês; Indicação nº 2191/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem de Utinga de Cima, Mercês; Indicação nº 2192/2019, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo o saneamento básico da Rua Maraba, Pontezinha; Indicação nº 
2193/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recapeamento da Rua do Litoral, Pontezinha; Indicação nº 
2194/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da quadra 7, lote 1, Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2195/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Antônio Francisco da Silva, Garapu; Indicação 
nº 2196/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Paulo Freire , Garapu; Indicação nº 2197/2019, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua das Graças, Garapu; Requerimento nº 929/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo o esgotamento das fossas e 
desobstrução da rede de esgoto do Condomínio Novo Tempo 4, Garapu; 
Requerimento nº 930/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na Rua do Espoço, 
Mercês; Requerimento nº 931/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na Rua 
do Bueiro, Mercês; Requerimento nº 934/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção elétrica da escola Joaquim de Souza, 
Engenho Sacambu; Requerimento nº 935/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na escola Joaquim de 
Souza Leão, Engenho Sacambu; Requerimento nº 936/2019, Vereador Ezequiel 
Manoel, que solicita ao Poder Executivo ventiladores para a escola Joaquim de 
Souza Leão, Engenho Sacambu; Requerimento nº 937/2019, Vereador Ezequiel 
Manoel, que solicita ao Poder Executivo a capinação da escola Joaquim de Souza 
Leão, Engenho Sacambu; Emenda Aditiva nº 01/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, 
Vereador José de Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui as reformas nas unidades 
de saúde da família nas comunidades de: Charneca, São Francisco e Pontezinha 
dentro do Programa Integralidade da Atenção no SUS; Emenda Aditiva nº 02/2019 
ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José de Arimatéia Jerônimo Santos, que 
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inclui a construção de escolas nas comunidades de Mercês, Novo Horizonte 
(Charneca), Santo Estevão (Ponte dos Carvalhos). Ampliar e reformar as escolas: 
Madre Iva (Charnequinha), Escola Comendador Arthur Herman Lundgren 
(Pontezinha), CIC, Ariosto Nunes Martins (centro), Antônio Lima da Silva (Eng. 
Arariba de Pedra), Maria José Sussuarana Lages (Eng. Pimentel), dentro do 
Programa Escola Novo Tempo, Escola Pública de Boa Qualidade; Emenda Aditiva 
nº 03/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José de Arimatéia Jerônimo 
Santos, que inclui a construção de academia da cidade nas comunidades Vila 
Social, Pontezinha, São Francisco, dentro do programa Vida Melhor - Urbanização; 
Emenda Aditiva nº 04/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui no Programa Cidade Melhor, mais Cultura e 
Lazer a conclusão do Pátio de Eventos 9 de Julho e do Teatro Luiz Lacerda, 
reconstrução do Teatro Barreto Júnior; Emenda Aditiva nº 05/2019 ao Projeto de Lei 
nº 146/2019, Vereador José de Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui a construção 
de bibliotecas Municipais nas comunidades de: Pontezinha, Cohab e Charneca, 
dentro do Programa Escola Novo Tempo - Escola Pública de Boa Qualidade; 
Emenda Aditiva nº 06/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui a construção de ciclovias às margens da BR-
101, no trecho que liga o bairro da Charneca ao Centro do Cabo e na Avenida 
Historiador Pereira da Costa, Bairro São Judas Tadeu (Centro), dentro do programa 
Vida Melhor - Urbanização; Emenda Aditiva nº 07/2019 ao Projeto de Lei nº 
146/2019, Vereador José de Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui a construção de 
unidades de saúde da família nas comunidades de: Vila Claudete, Nova Era (Ponte 
dos Carvalhos), Vila Armínio da Paz, Barbalho e Eng. Massangana e entorno (Eng. 
Serraria, Eng. Propriedade Serraria e Eng. Algodoais), dentro do programa 
Integralidade da Atenção no SUS; Emenda Aditiva nº 08/2019 ao Projeto de Lei nº 
146/2019, Vereador José de Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui a construção de 
um campo de futebol na Charneca e Garapu, reformar os campos: Carecão 
(Charneca), Mercês, Campo de Baiba (Santo Inácio), Gaibu, Pontezinha, São 
Francisco, Suape, Jussaral, Vila Claudete, Serraria, entre outros, dentro do 
Programa Cabo-Esporte e Vida; Emenda Aditiva nº 09/2019 ao Projeto de Lei nº 
146/2019, Vereador José de Arimatéia Jerônimo Santos, que solicita construção de 
Centro de Educação Infantil, contemplando 01 (um) por Regional, para atender aos 
Planos Nacional de Municipal de Educação conforme determinação do Ministério da 
Educação e Cultura; Emenda Aditiva nº 10/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, 
Vereador José de Arimatéia Jerônimo Santos, que solicita a construção de unidades 
de saúde especializadas (USE), nas comunidades de Pontezinha, Arariba de Baixo 
(Com o objetivo de atender as demandas das comunidades que residem no 
entorno); Emenda Aditiva nº 11/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José 
de Arimatéia Jerônimo Santos, que quer implantar e manter Escola de Tempo 
Integral, nas comunidades de Gaibu, Garapu, Charneca, Ponte dos Carvalhos e 
Pontezinha; Emenda Aditiva nº 12/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui ação para instalação de sistema de 
ar-refrigerado nas escolas municipais a serem construídas, bem como adaptar as já 
edificadas para estarem aptas a receberem estes equipamentos. Emenda Aditiva nº 
13/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José de Arimatéia Jerônimo 
Santos, que inclui ação para pagamento de abono pecuniário aos professores da 
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rede municipal de ensino, no valor de um salário mínimo para cada profissional, no 
mês de outubro, por ocasião da comemoração do dia do professor, dentro do 
programa Escola Novo Tempo - Escola Pública de Boa Qualidade; Emenda Aditiva 
nº 14/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José de Arimatéia Jerônimo 
Santos, que inclui a pavimentação da estrada que liga a BR-101 ao engenho 
Tabatinga; Emenda Aditiva nº 15/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José 
de Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui a reforma e manutenção das praças, 
Destilaria, Cohab, São Francisco, Gaibu, dentre outras nas ações do Programa Vida 
Melhor - Urbanização; Emenda Aditiva nº 16/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, 
Vereador José de Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui as famílias residentes no 
córrego do Morcego, Charneca, para relocação de suas moradias, dentro do 
Programa Vida Melhor Vida Melhor, em virtude de residirem em área de risco; 
Emenda Aditiva nº 17/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui a pavimentação da rua 02, principal via do 
loteamento Nilton Carneiro e suas transversais, rua 25, rua da Cacimba, rua da 
Jaqueira, rua da Bica no loteamento Novo Horizonte (Charneca), Travessas 1 e 2 da 
av. Barão do Rio Branco (Santo Inácio), dentro do programa Vida Melhor - Vias 
Públicas; Emenda Aditiva nº 18/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José 
de Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui a ação para realização de pesquisa 
censitária sobre a situação socioeconômica, de jovens nas faixas etárias de 12 a 29 
anos do nosso Município, dentro do programa - Protegendo a Vida e Recuperando a 
Dignidade; Emenda Aditiva nº 19/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José 
de Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui no programa de Alimentação Escolar, 
aquisição de produtos específicos para alunos portadores de restrição alimentar; 
Emenda Aditiva nº 20/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, que garante o repasse de reajuste anual do piso 
nacional mínimo da categoria definido pelo MEC para os professores da rede 
municipal de ensino; Emenda Aditiva nº 21/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, 
Vereador José de Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui a garantia de transporte 
coletivo público adequado aos portadores de deficiência física em todas as linhas 
municipais, dentro do programa Transporte e Trânsito Melhor para o Povo; Emenda 
Aditiva nº 22/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José de Arimatéia 
Jerônimo Santos, que cria e mantém o programa de transporte Escolar Universitário 
para estudantes de baixa renda; Emenda Aditiva nº 23/2019 ao Projeto de Lei nº 
146/2019, Vereador José de Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui a promoção de 
cursos de qualificação profissional para jovens na faixa etária de 15 a 29 anos, 
conforme diagnóstico resultado da pesquisa censitária socioeconômica, promovido 
em parceria com a Sec. Executiva de Juventude e Esportes, dentro do programa de 
Fomento ao Trabalhador, de Formação, Capacitação e Qualificação Profissional; 
Emenda Aditiva nº 24/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui a expansão da iluminação pública do trecho 
da BR-101, a parte que liga o bairro da Charneca ao Centro do Cabo, dentro das 
ações do programa Vida Melhor-Iluminação; Emenda Aditiva nº 25/2019 ao Projeto 
de Lei nº 146/2019,  Vereador José de Arimatéia Jerônimo Santos, que inclui, 
ampliar e manter os serviços de mamografia nos centros de referência em saúde da 
mulher, dentro das ações do programa Integralidade da Atenção do SUS; Emenda 
Aditiva nº 26/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José de Arimatéia 
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Jerônimo Santos, que garante a implantação e execução do plano municipal pela 
primeira infância de acordo com o plano nacional para primeira infância; Emenda 
Aditiva nº 27/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador José de Arimatéia 
Jerônimo Santos, que objetiva construir ou implantar núcleos de segurança e 
proteção comunitária, priorizando as comunidades com maior índice de violência, 
dentro do Programa Cabo Melhor para Todos PRONASCI/PACTO PELA 
VIDA/SENASP; Emenda Aditiva nº 28/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel dos Santos, que inclui a implantação de uma creche no engenho 
Mercês, dentro do programa Modernização da Rede Municipal de Ensino, Nova 
Escola; Emenda Aditiva nº 29/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel dos Santos, que inclui a implantação do posto de saúde da família, 
no engenho Massangana, dentro do programa Fortalecimento da Política Municipal 
de Atenção Básica; Emenda Aditiva nº 30/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, 
Vereador Amaro Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), que inclui a pavimentação 
e a drenagem das ruas: rua do Lulu, avenida Lagoa do Zumbi, rua Maria de Belo, 
rua da Lagoa, rua Sucupira, rua Amaro Leão, rua Antônio Pilar, rua Amaro Leão, rua 
Antônio Pilar, rua Gilvan Bezerra da Silva, avenida Loteamento Boto, rua Joaquim 
Rodrigues, em Gaibu; rua Manoel Honorato da Silva, rua Maria Gomes Sales, 
Primeira travessa da rua Vasconcelos, rua Bernardino, em Jussaral; Primeira 
travessa São Pedro, rua Alto dos Funcionários, rua da Raposa, rua da Barragem, em 
Pirapama; rua Manoel Teodósio de Carvalho, no engenho Castelo; rua do Araçá, rua 
Jamarina Severina da Conceição, rua José Manoel da Silva, rua da Curva, em 
Massangana; rua José Caetano, no setor 03, quadra 63, em Enseada dos Corais; 
rua Dois Irmãos, no engenho Serraria; rua Chiado do Rato, rua 24, rua das 
Margaridas, rua das Dálias, em Ponte dos Carvalhos; avenida do Areal, na vila 
Nazaré, e as 1ª, 2ª, 3ª, 4ª, 5ª travessas do lado direito da avenida do Areal em 
Nazaré; rua da Praça, rua Joselina Xavier, 2ª travessa do loteamento Leondas, rua 
dos Espoços, rua do Pontilhão, em Mercês; Emenda Aditiva nº 31/2019 ao Projeto 
de Lei nº 146/2019, Vereador Amaro Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), que 
objetiva construir algumas unidades do PSF (Posto de Saúde da Família) nos 
engenhos Sebastopol, São Salvador, Massangana e na comunidade Águas 
Compridas no Engenho Tiriri de Fora, todos na zona rural deste Município; Emenda 
Aditiva nº 32/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Amaro Honorato da Silva 
(Amaro do Sindicato), que inclui a compra de tratores e seus derivados 
equipamentos, caminhão caçamba, retroescavadeiras; Emenda Aditiva nº 33/2019 
ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que 
inclui a pavimentação e a drenagem da via principal de acesso a praia de Xaréu - 
Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do Programa de Trabalho de Governo da 
Prefeitura Municipal do Cabo, período orçamentário/2020; Emenda Aditiva nº 
34/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), que inclui a construção de creche em Pontezinha - Cabo de Santo 
Agostinho/PE, dentro do programa de Trabalho do Governo; Emenda Aditiva nº 
35/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), que inclui a construção de creche em Alto dos Índios, Ponte dos 
Carvalhos, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de 
governo; Emenda Aditiva nº 36/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção em Vila Armínio da 
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Paz - Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho do Governo; 
Emenda Aditiva nº 37/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção em São Francisco - Cabo de 
Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho do Governo; Emenda Aditiva 
nº 38/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), que inclui a construção de creche em Alto dos Índios, Ponte dos 
Carvalhos - Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho do 
Governo; Emenda Aditiva nº 39/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção em Vila Armínio da 
Paz - Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do Programa de Trabalho de Governo; 
Emenda Aditiva nº 40/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção em São Francisco - Cabo de 
Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de Governo; Emenda Aditiva 
nº 41/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), que inclui a construção em Nova Era, Ponte dos Carvalhos - Cabo de 
Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho do Governo; Emenda Aditiva 
nº 42/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), que inclui a construção em Alto dos Índios da Paz - Cabo de Santo 
Agostinho/PE, dentro do Programa de Governo; Emenda Aditiva nº 43/2019 ao 
Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que 
inclui a construção em Garapu - Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do Programa 
de Trabalho de Governo; Emenda Aditiva nº 44/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção de um 
posto de saúde em Vila Claudete - Cabo de Santo Agostinho, dentro do programa de 
trabalho de Governo; Emenda Aditiva nº 45/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção de um 
posto de saúde em Garapu II, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de 
trabalho de Governo; Emenda Aditiva nº 46/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção de um 
posto de saúde em engenho Massangana, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do 
programa de trabalho de Governo; Emenda Aditiva nº 47/2019 ao Projeto de Lei nº 
146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção 
de um posto de saúde na comunidade Quilombola 11 Negras - Cabo de Santo 
Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de governo; Emenda Aditiva nº 
48/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), que inclui a pavimentação e a drenagem das ruas Amaro Florêncio de 
Miranda, Marta Holanda de Albuquerque, Cristina Tavares, Camucim de São Félix, 
Irmão Lídia Maria de Paula, Afogados da Ingazeira, Olavo Bilac, Ana Isabel, Paulo 
Freire, Amélia Alves de Oliveira e Moisés Leite Moraes, localizadas no bairro de 
Garapu - Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho do Governo 
da Prefeitura Municipal do Cabo, período orçamentário de 2020; Emenda Aditiva nº 
49/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), que inclui a construção a e implantação de uma academia da saúde na 
destilaria, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do Programa de Trabalho de 
Governo da Prefeitura Municipal do Cabo, período orçamentário/2020; Emenda 
Aditiva nº 50/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da 
Silva (Ricardinho), que inclui a construção e implantação de uma academia da saúde 
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em Garapu, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de 
governo da prefeitura Municipal do Cabo, período de orçamentário/2020; Emenda 
Aditiva nº 51/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da 
Silva (Ricardinho), que inclui a construção e implantação de uma academia da saúde 
na Vila Nova - Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do Programa de Trabalho de 
Governo da Prefeitura Municipal do Cabo de Santo Agostinho, período 
orçamentário/2020; Emenda Aditiva nº 52/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção e 
implantação de uma academia da saúde na Vila Social, Cabo de Santo 
Agostinho/PE, dentro do Programa de Trabalho de Governo da Prefeitura Municipal 
do Cabo, período de orçamentário/2020; Emenda Aditiva nº 53/2019 ao Projeto de 
Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a 
construção de um centro especializado em reabilitação de pessoa com deficiência - 
Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho do Governo da 
Prefeitura Municipal do Cabo, período orçamentário de 2020; Emenda Aditiva nº 
54/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), que inclui o estudo de demanda da utilização de transporte para o 
deslocamento diário dos universitários cabenses ao local de estudo, dentro do 
programa de trabalho de governo da Prefeitura Municipal do Cabo, período 
orçamentário/ 2020; Emenda Aditiva nº 55/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a pavimentação e a 
drenagem da via principal de acesso a comunidade Quilombola Onze Negras do 
engenho trapiche, loteamento Engenho Trapiche, Cabo de Santo Agostinho/PE, 
dentro do Programa de Trabalho do Governo da Prefeitura Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, período orçamentário/2020; Emenda Aditiva nº 56/2019 ao Projeto 
de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a 
pavimentação e a drenagem da via principal de acesso ao engenho Algodoais e a 
via de acesso ao Oito, engenho Algodoais, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do 
programa de trabalho de Governo da prefeitura Municipal do Cabo de Santo, período 
orçamentário de/2020; Emenda Aditiva nº 57/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a pavimentação e a 
drenagem da via principal de acesso ao engenho Serraria, Cabo de Santo 
Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de Governo da prefeitura Municipal 
do Cabo de Santo, período orçamentário de/2020; Emenda Aditiva nº 58/2019 ao 
Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que 
inclui a pavimentação e a drenagem da via rua Professor Levi Paulino dos Santos, e 
suas transversais, no bairro Jardim Santo Inácio, Cabo de Santo Agostinho/PE, 
dentro do programa de trabalho de Governo da prefeitura Municipal do Cabo de 
Santo, período orçamentário de/2020; Emenda Aditiva nº 59/2019 ao Projeto de Lei 
nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a 
pavimentação e a drenagem da rua do Poeta, rua Luiz Gonzaga e avenida Sereia, 
localizadas no bairro de Enseadas dos Corais, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro 
do programa de trabalho de Governo da prefeitura Municipal do Cabo de Santo, 
período orçamentário de/2020; Emenda Aditiva nº 60/2019 ao Projeto de Lei nº 
146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção 
de um posto de saúde na comunidade Armínio da Paz, Cabo de Santo 
Agostinho/PE, dentro do Programa de trabalho do Governo; Emenda Aditiva nº 
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61/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), que inclui a construção de um posto de saúde em Vila Nova em Ponte 
dos Carvalhos, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do Programa de Trabalho de 
Governo; Emenda Aditiva nº 62/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a reforma do Teatro Barreto 
Júnior, dentro do programa de trabalho de Governo da prefeitura Municipal do Cabo 
de Santo, período orçamentário de/2020; Emenda Aditiva nº 63/2019 ao Projeto de 
Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a 
reforma, a revitalização e melhor equipar o campo de futebol e o vestuário do bairro 
São Francisco, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de 
Governo da prefeitura Municipal do Cabo de Santo, período orçamentário de/2020; 
Emenda Aditiva nº 64/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a reforma do Teatro Barreto Júnior, dentro 
do programa de trabalho de Governo da prefeitura Municipal do Cabo de Santo, 
período orçamentário de/2020; Emenda Aditiva nº 65/2019 ao Projeto de Lei nº 
146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção 
de um posto de saúde na comunidade Quilombola 11 Negras, Cabo de Santo 
Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de Governo da prefeitura Municipal 
do Cabo de Santo, período orçamentário de/2020; Emenda Aditiva nº 66/2019 ao 
Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que 
inclui a construção de um posto de saúde na comunidade Armínio da Paz, Cabo de 
Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de Governo da prefeitura 
Municipal do Cabo de Santo, período orçamentário de/2020; Emenda Aditiva nº 
67/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), que inclui a construção de um centro especializado em reabilitação de 
pessoa com deficiência, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de 
trabalho de Governo da prefeitura Municipal do Cabo de Santo, período 
orçamentário de/2020; Emenda Aditiva nº 68/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui reforma estrutural da 
Casa da Bomba, localizada no bairro da Destilaria, Cabo de Santo Agostinho/PE, 
dentro do programa de trabalho de Governo da prefeitura Municipal do Cabo de 
Santo, período orçamentário de/2020; Emenda Aditiva nº 69/2019 ao Projeto de Lei 
nº 146/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a 
revitalização a construção e equipar a praça da Destilaria, Cabo de Santo 
Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de Governo da prefeitura Municipal 
do Cabo de Santo, período orçamentário de/2020; Emenda Aditiva nº 70/2019 ao 
Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), 
que acresce recursos ao Programa Passaporte Esportivo; Emenda Aditiva nº 
71/2019 ao Projeto de Lei nº 146/2019, Vereador Vicente Mendes Silva Neto, que 
acresce valores ao programa apoio administrativo as ações da Câmara de 
Vereadores; ,Emenda Aditiva nº 01/2019 ao Projeto de Lei nº 147/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho); que inclui a construção de um posto de 
saúde no engenho Massangana, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa 
de trabalho de Governo; Emenda Aditiva nº 02/2019 ao Projeto de Lei nº 147/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção de um 
posto de saúde, em Vila Nova, em Ponte dos Carvalhos, Cabo de Santo 
Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de Governo; Emenda Aditiva nº 
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03/2019 ao Projeto de Lei nº 147/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), que inclui a construção de um posto de saúde em Garapu II, Cabo de 
Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de Governo; Emenda Aditiva 
nº 04/2019 ao Projeto de Lei nº 147/2019, Vereador Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), que inclui a construção de um posto de saúde na Vila Claudete, Cabo 
de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de Governo; Emenda 
Aditiva nº 05/2019 ao Projeto de Lei nº 147/2019, Vereador Ricardo Carneiro da 
Silva (Ricardinho), que inclui a construção de creche, em Nova Era, Ponte dos 
Carvalhos, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de 
Governo; Emenda Aditiva nº 06/2019 ao Projeto de Lei nº 147/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção de creche, em 
Garapu, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de Governo; 
Emenda Aditiva nº 07/2019 ao Projeto de Lei nº 147/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção de creche, em Vila Armínio 
da Paz, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de Governo; 
Emenda Aditiva nº 08/2019 ao Projeto de Lei nº 147/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção de creche, em Vila Nova, 
Ponte dos Carvalhos, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho 
de Governo; Emenda Aditiva nº 09/2019 ao Projeto de Lei nº 147/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção de creche, em São 
Francisco, Ponte dos Carvalhos, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa 
de trabalho de Governo; Emenda Aditiva nº 10/2019 ao Projeto de Lei nº 147/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção de creche, 
em Vila Armínio da Paz, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de 
trabalho de Governo; Emenda Aditiva nº 11/2019 ao Projeto de Lei nº 147/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), que inclui a construção de escola 
em Vila Claudete, Cabo de Santo Agostinho/PE, dentro do programa de trabalho de 
Governo; Projeto de Lei nº 155/2019, Vereador Neemias José, que dispõe sobre a 
criação do Conselho Municipal de proteção e bem-estar animal CMPBEA e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 156/2019, Vereador Neemias José, que autoriza o 
Poder Executivo a criar unidade de pronto atendimento veterinário (UPA-VET) no 
âmbito do Município do Cabo de Santo Agostinho-PE; Projeto de Lei nº 157/2019, 
Vereador Neemias José, que cria o fundo Municipal de proteção e bem-estar animal 
e dá outras providências; Projeto de Lei nº 158/2019 ao Origem: Poder Executivo, 
que dispõe sobre a concessão de gratificação a advogados, revoga a Lei nº 2.931 de 
19 de março de 2013, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 159/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que denomina de Rua Líder Comunitário Moacyr 
Henrique da Silva a antiga Rua do Loteamento Praia de Gaibu – UV3, (final da Rua 
quadra C3 a quadra G3). Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ezequiel 
Manoel, que lê o art. 74 do Regimento Interno e diz que a ata deveria ser lida, pois a 
decisão judicial em nenhum momento fala na questão da ata ou do trâmite, acha que 
está havendo um equívoco, afirma que vai haver mais uma ação judicial, pois a 
liminar é clara, e em nenhum momento a decisão fala na questão do processo 
legislativo e sim que se abstenha de colocar o processo em pauta, declara que vê de 
forma vergonhosa a Casa não atender a vontade de 6 Vereadores, 5 que votaram 
ao contrário e uma abstenção, diz que está tendo manobra, afirma que fica 
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envergonhado ver quem deveria representar o parlamento representar o governo, 
diz que o Presidente representa 17 Vereadores eleitos, e que o prefeito não tem a 
menor condição moral, afirma que o Poder Executivo fica usando a Cabo FM para 
atacar 6 Vereadores, e diz que basta olhar quem liga toda manhã pra Cabo FM, 
mas, declara que não se intimida com as ameaças, pois esse governo não tem mais 
credibilidade, sustenta que não vai baixar a guarda, tanto judicialmente, quanto 
nesta Casa, reforça que vai fazer uma nova representação, pois quer que conste em 
ata o voto do Vereador Domingos pela abstenção e os cinco votos contrários, vê 
dentro desta Casa a falta de compromisso e de responsabilidade, diz que acima de 
qualquer coisa uma Casa tem de ter o respeito pelos pares, pede o respeito pela 
decisão dos Vereadores no dia 12, pede que o respeito não se comprometa as leis, 
as barreiras da lealdade e da justiça no dia do juramento e que não se permita que 
se atrapalhe o processo para fazer a vontade do prefeito Lula Cabral, parabeniza a 
Câmara de Camaragibe por casar o prefeito, diz que está mobilizando uma 
assinatura para cassar o prefeito e que falta uma assinatura, pois o prefeito foi preso 
por desvio de 92 milhões, afirma que o prefeito vai ser condenado, e desafia se ele 
não será condenado, afirma que se fosse um pobre ainda estaria sofrendo as 
consequências, parabeniza os Vereadores que tem se posicionado contra o prefeito, 
e fala que hoje se comemora 10 anos do shopping Costa Dourada, pede que fique 
registrado nos anais desta Casa; Vereador José de Arimatéia que fala da satisfação 
de ver o povo vencendo, diz que essa Casa está tendo atitudes diferentes por 
pressão do povo que não permite mais a bandidagem nesta cidade, afirma que foi 
ele que deu início ao desmonte dessa quadrilha ainda em 2017, quando fez a 
denúncia na polícia federal, e pela primeira vez viu a justiça ser feita e o prefeito ser 
afastado, embora tenha voltado, sustenta que o prefeito fazia todas as mazelas 
menos o bem, pois a cidade tem um alto índice de violência, não atende aos pobres 
que mais precisam, declara que parte disso tem o aprovo dessa Casa quando 
aprovou licença remunerada, não cassou o prefeito, afirma que além da política que 
estão ganhando justiça, declara que isso não é uma guerra da oposição contra 
governo, é uma guerra da decência contra a imoralidade, e que está lisonjeado, pois 
se não fora a participação popular não ganhariam em ambos, se o povo não tivesse 
dado apoio nada disso seria possível, sustenta está no caminho certo, e sobre a ata 
que não foi relida, onde se discute o regimento, o argumento do Vereador José 
Feliciano é que a votação teria sido feita de forma errada, mas diz que ninguém 
pode se beneficiar da sua própria torpeza, faz uma sugestão que era importante que 
o governo reconhece que o povo não aceita isso, que o povo não confia em colocar 
90 milhões nas mãos do prefeito, diz que é preciso dizer que o povo não confia, que 
o projeto não tinha urgência quando era o vice prefeito, depois de 10 dias que o 
prefeito assume o projeto volta, afirma que foi vitorioso liminarmente até superior 
determinação, e que o povo venceu na política e na justiça; Vereador Mário 
Anderson que lê versículos da Bíblia, e fala da situação que está vivendo da questão 
da depressão, diz que não vai dar importância a quem não torce por ele, leu sobre a 
loucura, e relata situação de sua vida pessoal sobre os problemas que tem vivido, 
pede que não ataque a família dele, afirma que pode brigar com ele, mas deixem a 
família dele em paz, fala sobre projetos de lei que apresentou nesta Casa; Vereador 
Ricardo Carneiro, pede que se coloque o relógio de volta da parede; em aparte, o 
Vereador Ezequiel Manoel diz que esqueceu de agradecer, na sua fala, a todos os 



Página 13 de 16 

 

militantes que tem ajudado durante esses 20 dias de batalha, e que se não fosse o 
povo pra dar essa força não teriam conseguido, diz que quem manda é o povo, pede 
que o povo ajude porque a guerra ainda não acabou; de volta ao Vereador Ricardo 
Carneiro, este pede que se registre nos anais desta Casa o aniversário dos 10 anos 
do Shopping Costa Dourada, fala sobre a ajuizamento da ação para proibir de 
colocar a pauta o projeto de lei, afirma que hoje teria mobilização do prefeito e do 
presidente para leitura da ata, para anular a eleição que aqui foi realizada e vencida, 
diz que o projeto não é ilegal, mas nesse momento é imoral, pois o prefeito faz muita 
traquinagem da gestão municipal, e que daqui pra frente terá uma leitura jurídica, diz 
que viola o regimento interno não ler a ata, afirma que não adianta fazer manobras 
para a leitura da ata do dia 12, e lê o ofício do Vereador José domingos que fala da 
abstenção do Vereador, diz que se o Presidente não quiser respeitar o Voto do 
Vereador, ele está praticando um crime e uma perversidade, não só com o 
regimento, mas com a sociedade, sustenta que não adianta apelação, pois ganhou 
no voto e vai ganhar na justiça, afirma que o presidente tem muita coragem de 
bancar um desgaste dessa natureza e o prefeito está trazendo um desgaste para 
esta Casa, lista uma série de pautas negativas que a Casa tem absorvido, e diz que 
isso não é de graça, que ninguém assume o desgaste com a opinião pública de 
graça, declara que vê vereador pedindo respeito, vê o Presidente pedindo polícia 
como se os bandidos estivessem do lado de lá, afirma que a polícia tem de ficar 
fazendo a segurança do povo, questiona a proposta de emenda à Lei Orgânica e diz 
que não vai ter férias para o servidor, diz que ainda há tempo para parar as decisões 
erradas e tirar as pautas negativas; em aparte, o Vereador Flávio Átila diz que tenta 
refrescar a memória do povo e fala que o projeto do Finisa que seria um 
investimento importante, e que pediu para se discutir onde vai ser investido esse 
projeto, afirma que foi para Enseada dos Corais e depois dessa visita voltou com a 
promessa de que o governo iria mobilizar o projeto das praias e não houve nada, 
mas quando Lula Cabral volta, manda pra essa Casa o projeto que pede R$ 90 
milhões, mas, afirma que dinheiro em caixa, que Keko deixou R$ 130 milhões em 
caixa, e ainda querem mais R$ 90 milhões; em aparte, o Vereador José de Arimatéia 
diz acrescenta ainda, na pauta negativa a mudança de domicílio eleitoral, ainda que 
a lei eleitoral permita, mas acha que um Vereador deve residir na cidade onde tem a 
vereança, diz que essa Casa continua reforçando a imoralidade, contribuindo com 
isso, e que nesse momento quando você vai entrar na rua da Câmara está fechado 
de entrar, diz que ao povo que ele está impedido de vir, e reforça que a população é 
fundamental, pois a guerra continua da ética contra a imoralidade; em aparte, o 
Vereador Mário Anderson fala sobre a desordem da sessão passada, e afirma que 
algumas pessoas estavam aqui sem saber porque estavam aqui, e comprovou o 
fato, pois um cidadão da Charnequinha disse que não sabia o que estava fazendo 
aqui e que quem levou foi John Lennon, declara que as pessoas tendem a 
reproduzir o ato de vandalismo,  e que quando a pessoa fala a verdade os outros 
silenciam, afirma que entende as pessoas eufóricas, pois escutaram muito mentira, e 
que quando se fala com propriedade ocorre o silencia, ainda afirma que outra 
pessoa disse que o patrão mandou ir fazer baderna e zuada na Câmara, sustenta 
que o que aconteceu aqui foi palhaçada, querendo depredar o patrimônio público, 
tem de falar que aqui está parecendo palco de calouro e que viu pessoas mandando 
repetir comportamento; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, diz que essa Casa 
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foi na contramão, pois não fez a audiência pública sobre o projeto do Finisa, e que o 
Presidente não respeitou o que se votou; Vereador César Paiva fala sobre o Finisa e 
parabeniza a galeria hoje por estar com pessoas ordeiras, diz que a Câmara nunca 
cerceou o acesso de ninguém, mas é importante diferenciar o joio do trigo; em 
aparte, o Vereador Ezequiel Manoel, diz que não vai falar sobre o tema do Vereador, 
e afirma que também tinha gente do governo aqui, declara que nunca teve medo de 
fazer enfrentamento mesmo que a polícia esteja presente, que vai mobilizar quando 
for ler a ata, pois o povo segue o chamado do líder; de volta, Vereador César Paiva, 
este diz que a oposição trouxe Ronildo Albertin, que trabalha em Moreno, e que não 
faltou com respeito a ninguém, afirma que escuta pessoas que estão recebendo 
dinheiro pra estar aqui, para xingar Vereadores, diz que em 2017 e 2018 já foi 
aprovado o Finisa para os praias, e que agora quer trazer recurso para melhorar 
outras localidades, declara que grandes obras que vão ser feita, e que a oposição 
está prejudicando as pessoas que não vão ter as melhorias; em aparte, o Vereador 
Mário Anderson diz que discorda que se diga que ele estava equivocado, defende 
que em nenhum momento quis impor o entendimento dele pra ninguém, e que cada 
um pode fazer sua verdade, pois ela é relativa, ele expôs o que entende, e tenta, de 
alguma forma, expor o seu posicionamento, diz que as pessoas não sossegam 
quando recebem o não, declara que hoje aprendeu que tem o sim ou o não, diz que 
tem gente colocando coisa na internet, querendo colocar, a todo custo o 
entendimento dele nas pessoas, sustenta que aquele barulho da semana passada 
não vai ajudar a cidade, e que não é hora de fazer política; de volta ao Vereador 
Augusto César, este diz respeitar aplausos e vaias; em aparte, o Vereador Ricardo 
Carneiro fala sobre a aprovação do Finisa e diz que teve problema na confecção da 
lei, por isso a Caixa Econômica rejeitou, afirma que se já tem o dinheiro pra fazer a 
obra, mas querem mais dinheiro, diz que é falácia que precisa de dinheiro para fazer 
escola, pois tem R$ 71 milhões pra investir na educação, sobre o Mendo Sampaio, 
diz que o Deputado Federal Eduardo da fonte garantiu R$ 5 milhões de emenda 
parlamentar, afirma que o povo está prestando atenção, diz que tem vereador que 
votou e disse que não sabia o que estava votando, então as pessoas aqui também 
podem não saber, afirma que o Governo perdeu no voto, e que não vai empurrar de 
goela abaixo um projeto que está reprovado nesta Casa e pelo povo; De volta ao 
Vereador Augusto César, ele diz que a resposta será dada nas urnas, e que o Finisa 
é um projeto que vai beneficiar a população, e que quando as obras estiverem 
sendo inauguradas vai dizer a população quais Vereadores quiseram barrar as 
obras nos bairros; em aparte, o Vereador José de Arimatéia, diz que o Vereador 
César diz bobagem, pois o projeto foi aprovado em 2017 e em 2018, e por exigência 
da Caixa Econômica está se fazendo outro, por isso chegou um novo projeto para 
mudar, afirma que tem recursos do Fundeb que está em caixa pra educação, e que 
é perigoso dar dinheiro da prefeitura; de volta ao Vereador Augusto César, este diz 
que vai fazer mais obras, e que quem fez mais obras é Lula Cabral; em aparte, o 
Vereador Flávio Átila diz que o Vereador Augusto César usa o microfone pra falar 
besteira, e que ele é Flávio do Fórum, relata as várias situações de votação do 
Finisa, e questiona que quando Lula Cabral volta, vem esse projeto imediatamente; 
de volta ao Vereador Augusto César, ele defende o governo Lula Cabral e fala que a 
oposição tem medo, pois em Garapu tem muitas obras para serem inauguradas, 
defende que quanto mais se fala mais se inaugura obras, afirma que o Vereador 
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Flávio Átila precisa ter postura na questão política; em aparte, O Vereador José 
Domingos diz que não é verdade o que está se dizendo, pois fez requerimentos 
diversos e o prefeito não atendeu, quer saber se só tem valor o dinheiro de 
empréstimo, pois tem dinheiro em caixa, e mesmo assim o prefeito quer mais de R$ 
90mihões, diz que o prefeito veio com mais sede ao pote, e que não sabe pra que se 
quer tanto do dinheiro, afirma que não é contra o projeto, é contra que fique com 
Lula Cabral, diz que os Vereadores estão lambendo na sola do prefeito, e que nunca 
trabalhou puxando o saco de ninguém, quer saber com que cara o Vereador 
Augusto César vai andar pedindo voto; de volta ao Vereador Augusto César, este diz 
que o Vereador José Domingos quer receber aplauso, defende que o Cabo cresce, 
faz mais obras, e em outubro do ano que vem o povo fará sua escolha. Na 
sequência, o Presidente abre a Ordem do Dia, e pede ao Primeiro Secretário que 
leia as proposições para votação. Em Votação única: Indicação nº 2023/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2024/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2025/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2026/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Indicação nº 2027/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 2028/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2029/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
2030/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2031/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2032/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2033/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2034/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Indicação nº 2035/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 2036/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2037/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
2038/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2039/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2040/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2041/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2042/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Indicação nº 2043/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 2075/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 2076/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
2077/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2078/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2079/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2080/2019, Vereador Labreíldes 
dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2085/2019, Vereador José Maria Pinheiro; 
Indicação nº 2086/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 2087/2019, 
Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 2088/2019, Vereador José Maria 
Pinheiro; Indicação nº 2089/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 
2090/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 2102/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 2103/2019, Vereador Ricardo Carneiro 
– Ricardinho; Indicação nº 2104/2019, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
2105/2019, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 2106/2019, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 2107/2019, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 2108/2019, 
Vereador Gessé Valério; Indicação nº 2109/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva; Indicação nº 2110/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
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2111/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 2112/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 2113/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva; Indicação nº 2114/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva; Indicação nº 2115/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
2116/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 2117/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 2118/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva; Indicação nº 2155/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 2156/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
2157/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 2158/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 2159/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 2160/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
2161/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 2162/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 2163/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 2164/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
2165/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 2166/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 2167/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 2168/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
2169/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 919/2019, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 920/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 921/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 922/2019, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 923/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 924/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 925/2019, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 926/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 927/2019, Vereador Jefferson Marcos; todas aprovadas a 
unanimidade; em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 139/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 140/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – 
Irmão Del; Projeto de Lei nº 141/2019, Vereador augusto César – César Paiva; 
Projeto de Lei nº 142/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 
149/2019, Vereador Gessé Valério; Projeto de Lei nº 152/2019, Vereador Ezequiel 
Manoel; Projeto de Lei nº 153/2019, Vereador Jefferson Marcos; Projeto de Lei nº 
154/2019, Vereador Jefferson Marcos; todos aprovados a unanimidade. Dando 
continuidade não teve discussão da ata e por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 28 de novembro, às 10 horas, e para constar, eu, 
Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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